

Préface

J'ai souhaité par ce riche ouvrage, me rapprocher de vous, vous relier avec mon Univers, mais aussi vous aider à créer votre propre lien avec votre Ange-Gardien.

Par cet ouvrage, je vous transmets tout mon amour, mes émotions, mais aussi celui des Anges et autres entités lumineuses, qui ont bien voulu et avec grand plaisir, participer à cette expérience.

Dans ce livre, il sera souvent question de mes propres expériences de vie, ce qui ne veut pas dire que je cherche à me mettre en avant. C'est juste que derrière mes écrits, se cache un travailleur de lumière, un humain avec ses propres épreuves, ses soucis, ses pleurs, ses combats, ses angoisses!

Un travailleur de lumière doit aussi comprendre sa vie pour aider son prochain, chose qu'il ne m'a pas toujours été évident

de faire au quotidien ; mais à ce jour, pour rien au monde je n'échangerais ma mission terrestre contre une vie dans laquelle je ne pourrais plus parler avec Lélahel, mon Ange-Gardien ; je préfère également conserver mon lien privilégié avec les autres Anges, ArchAnges et guides spirituels.

Il est tellement plaisant de cheminer avec les Anges ! Par leur enseignement que je reçois au quotidien, j'ai appris à me perfectionner, à comprendre mes erreurs, pour enfin avancer, pas plus vite, mais à mon rythme et toujours dans la lumière et dans la sérénité.

Philippe Saint-Ange

Préface des anges

Tout semble réussir à certains, pour d'autres rien n'est facile; tout le monde ne peut pas avoir la même vie!

Tu as tes propres épreuves à traverser; bien plus long sera le cheminement terrestre pour celui qui refuse de comprendre ce qu'il doit subir et surmonter, et sur la nécessité de le faire. Mais un jour tu comprendras pourquoi tu devais le faire.

Arme-toi de courage et de patience, ne baisse pas les bras trop vite!

Moi, ton Ange, je serai toujours là pour toi, à te tendre la main, à éclairer ton chemin si tu te trompes de route. Fais-moi juste confiance pour te guider.

Ton Ange qui t'aime

Chapitre 1
MA PREMIÈRE RENCONTRE AVEC MON ANGE-
GARDIEN, DURANT MON ANNÉE MILITAIRE

*Avoir la chance ou la sensation d'avoir rencontré son Ange!
Quelle extraordinaire expérience à vivre, qui restera gravée en mon
cœur à vie!*

*Si vous vivez un jour cette fabuleuse rencontre, n'ayez pas peur
de la raconter, même si l'on doute de vous, car il faut le vivre pour
le croire, et au fond de vous, vous saurez que vous n'avez pas été
victime d'hallucination; cette histoire sera la vôtre, tout comme je
vous raconte la mienne.*

Cela s'est passé en 1985, j'effectuais mon service militaire dans la Drôme, à Valence – 1^{er} régiment de spahis.

Quand j'avais une permission de quarante-huit heures, cela me faisait trop juste pour rentrer sur Angers voir mes parents. Il était plus pratique pour moi d'aller chez ma sœur Sylvie, qui habitait non loin de ma caserne.

À cette époque en effet, ma sœur s'était installée dans l'Ain avec Éric, son futur mari ; il y effectuait une formation.

Ma sœur, connaissant encore très mal les environs, s'était trompée en m'indiquant la gare où je devais descendre pour être au plus près de chez elle ; c'est ainsi que je me suis retrouvé à plus de quatre-vingts kilomètres du point de rendez-vous.

C'était une petite gare, les trains ne s'y arrêtaient pas souvent. Ma sœur n'avait pas le téléphone et encore moins un portable - cela n'existait pas encore - il ne m'était donc pas facile de la joindre, pour lui dire où j'étais exactement.

Je dus faire confiance à mon intuition, et demander la direction à prendre pour me mettre sur la bonne route. Je parvins une première fois à me faire prendre en stop, cela me permit de m'avancer d'environ trente kilomètres. Il m'en restait encore plus de cinquante à parcourir, et la nuit commençait à tomber.

Je me mis à marcher, personne n'acceptant plus de me prendre en stop. Je n'ai pas forcément paniqué, quand sur ma route, je devais traverser un bois.

Après presque trois heures de marche, plus une voiture ne passait, j'étais complètement perdu sur une route boisée, mais je m'en souviens, c'était tout de même une belle nuit, c'était un soir de pleine lune, donc je voyais bien ma route.

D'un coup une grande angoisse me prit, je me mis à pleurer, comme un gosse seul et perdu.

Je tombai à genoux sur le bitume, priant et suppliant Dieu de me venir en aide!

Mon appel dut l'émouvoir, car cinq minutes plus tard, une voiture arriva à ma rencontre, allant dans le même sens que moi. Oubliant de tendre le pouce comme le ferait tout auto-stoppeur, je suppliai par des appels de la main le chauffeur de s'arrêter, ce qu'il fit. D'une voix très rassurante, il me réconforta. Je lui racontais mon périple, il me demanda où j'allais. Cela tombait bien c'était sur sa route, comme par hasard!

Il me déposa juste devant chez ma sœur, il était environ 22 h 30. Il descendit même de la voiture avec moi en restant légèrement en retrait, pour s'assurer que j'étais à la bonne adresse. Je frappai à la porte. Ma sœur ne s'attendait plus à ma venue :

– Qui est-ce? me demanda-t-elle au travers la porte.

– C'est moi Sylvie, ton petit frère.

Elle m'ouvrit. Avant d'entrer je me tournai vers mon bienfaiteur, pour le remercier... il avait disparu, comme par enchantement; je n'avais même pas entendu la voiture redémarrer.

Ce jour-là restera gravé dans mon cœur toute ma vie, car j'en suis sûr, c'était mon Ange-Gardien.